

## 社 協 だ よ り



☆☆☆思いやり 助け合うまち 下倉田☆☆☆

発行責任者  
会長 中田美記子

令和6年度初めよりコロナ感染症も落ち着き、下倉田地区でも日常を取り戻し、皆様と地域内の自治会町内会・各種団体や下倉田地域ケアプラザさん等と連携し下倉田地区社協の事業や活動を実施してきました。今回の「社協だより」にて「キッズサロン」「楽今日サロンの」等にケアプラザさんと共に実施した、取組を中心にお知らせをいたします。

当社協では、ハートプラン「思いやり 助け合うまち 下倉田」を更に目指しています。



### ★ キッズサロンが夏休みに開催されました★ 下倉田地域ケアプラザ共催

今年も子供達の夏休みの居場所づくりとしての「キッズサロン」を開催しました。

夏休み中(7月31日、8月8日、8月22日の3回開催)に小菅ヶ谷・豊田・倉田小学校他の小学生達が、会場の下倉田地域ケアプラザに集まり、宿題や自主勉強を主に午前中に行い、待ち遠しい、お昼ご飯を、皆で楽しく食べました。午後には豊田中学校の生徒と楽しく遊んだり、また、明治学院大学の学生や地区のボランティアさんの皆さんとの支援で、猛暑でも安心して過ごせた貴重な体験となりました。楽しかった、美味しかった、普段会わない学校の友達と遊び、友達になり、また次回にも参加したいとの声が多くありました。

参加した子供達は、一生懸命に各々の宿題などの勉強をしました。



中学生やボランティアのみなさんと一緒に楽しくゲームで盛り上りました。



折り紙や絵描きの上手な子供が先生となり話題が広がりました。



普段、会う事が無い他校の子も、直ぐに友達になり、今までに体験したことのない日でした。

3回目として8月22日に、最後のキッズサロンが開催され、複数回参加した子供達や昨年も参加した子供達もあり、夏休みの行事としては、なくてはならなものになったと思えました。皆さん、参加ありがとうございました。参加した子供達の楽しい笑顔を見て、期待に応えられるように、これからも実施していく予定です。

豚丼は満足好評でおかわり続出!!



子供達の、楽しみの食事はボランティアさんに作って頂き、食事メニュー選びに頑張って頂いています。



ボランティアさん手作りの美味しい昼食で大満足でした。

## サロンはなだて

第4土曜日の不定期に3世代が楽しめる行事を開催しています。



5月にプラレール遊びを開催しました。  
親子で楽しく広い会場で満足!!

フラワーアレンジメント  
生花は癒されますね!  
6月に開催しました。



## 楽今日サロン

毎第2金曜日に下倉田ケアプラザにて開催中



囲碁・将棋・編み物・麻雀を開催。編み物、将棋囲碁には是非参加ください。



## 今後の予定

- ハートぽっぽ…毎月第2水曜日(年間開催)に開催 0歳から未就園児迄の親子で楽しく遊びます。
- ミニディ食事サービス…1・8月以外は毎月開催しています。(高齢者の会食サービス)
- 楽今日サロン…編み物教室・囲碁・将棋・麻雀を開催中、お越しください。
- 子供冬休みのイベント開催予定…小学生が勉強や友達と楽しく遊びます。12月26日予定
- ハートプラン活動・社会を明るくする運動・共同募金活動の実施 ケアプラザフェス・連合まつり参加



※下倉田地区社協の行事は主に下倉田地域ケアプラザと共に開催されています。

### 注意:

季節が進みインフルエンザの季節、衣替え実施。  
水分補給と乾燥に気を付けましょう。  
・コロナ感染症は減少も継続して発生。（高齢者・持病のある方は要注意）手洗・マスク着用や換気が大切です。

●「私は騙されない」が一番危ない!! オレオレ詐欺・訪問詐欺などの特殊詐欺が継続して発生しています。  
まずは確認！お金の話が出たら警察へ連絡を！電話は留守番電話に!! 訪問者にドアは簡単に開けない!!

・赤い羽根共同募金・社会を明るくする運動・ハートプラン活動にご支援、ご協力を願いいたします。  
(社協だよりは「赤い羽根共同募金」の補助を頂いて作製しています。)

